

Préface

C'est l'acte de II^e entretien international dirigé par notre Centre International pour l'Étude Comparée de Philosophie et d'Esthétique de Tokio pendant le 28 novembre et le 2 décembre. Cette fois le thème de l'entretien international était l'Étude Comparée de la Philosophie. Pour ce thème c'était le I^{er} entretien international qui a eu lieu au Japon.

La motivation de cet entretien a été proposée de la part de Monsieur le professeur Raymond Klibansky, qui malheureusement ne pouvait pas participer à la performance personnellement à cause de son opération qui heureusement s'est passée très bien. Il nous a donné toujours "some gentle and useful advices" pour notre entretien. Notre remerciement pour son aide morale est très grand. Nous sommes très contents du fait que Monsieur le professeur Alwin Diemer, le président de la fédération internationale des sociétés philosophiques, malgré de son occupation par l'activité administrative pour le progrès de la philosophie, a amicalement participé aux plusieurs choses de notre entretien. Il nous a communiqué sa conférence dont le manuscrit n'est pas venu malheureusement jusqu'à *the dead line* de ce cahier. Nous remercions cordialement de l'amitié intellectuelle de chaque personne qui nous a donné son effort de venir, de communiquer, de discuter et de causer dans l'atmosphère strictement philosophique et ^{en} même temps vraiment amicale.

Toutes les conférences avec ses discussions nous avons accepté dans les cassette tapes que l'on peut acheter par notre Centre International pour l'Étude Comparée de Philosophie et d'Esthétique.

Tomonobu Imamichi
Professeur d'esthétique à l'université
de Tokio
Directeur du Centre International pour
l'Étude Comparée de Philosophie et
d'Esthétique